
Bis Oktober 2016 war ich Mitglied des Sprecherrates vom Netzwerk KOMMIT.

Mit ganzem Herzen war ich schon lange nicht mehr dabei, da mir die Strukturen und Inhalte
nicht zusagten. Dazu noch viele Besprechungs- und Veranstaltungstermine. Nach reiflicher 
Überlegung und in Anbetracht meiner doch zusehends angeschlagenen Gesundheit bin ich 
dann im Oktober ausgeschieden. Ich werde weiterhin auf Anfrage Termine wahrnehmen, 
ansonsten aber nicht mehr aktiv dabei sein.  Da wir als Gruppe Mitglied im Netzwerk sind, 
habe ich an der Mitgliederversammlung teilgenommen.

Wie Ihr der anliegenden Tagesordnung entnehmen könnt, gab es reichlich Gesprächsstoff.
Interessant für uns: die Vorstellung Unabhängige Patientenberatung Deutschland (UPD).
Näheres erfahren wir bei einem Informationsgespräch 2017 in unserer Gruppe.




